

アメリカ合衆国大統領  
バラク・フセイン・オバマ・ジュニア 閣下

核兵器を廃絶し、恒久平和を実現することは、世界で唯一の被爆国である日本国民共通の悲願であり、神奈川県民900万人の心からの願いであります。

このたび、貴国の発表により、昨年10月から12月の間に新型臨界前核実験が行われていたことが明らかになりました。

国際社会において、核実験反対の声が高まっている中、貴国が核実験を続けていることは、到底理解しがたいものです。改めて、貴国の掲げる「核兵器のない世界」とは何なのか、疑問を抱かざるを得ません。

また、核実験実施の事実について、私達がこれまで重ねて抗議してきたにもかかわらず、時が経過した後の報道によって明らかになることが繰り返されていることに強い憤りを覚えるものであります。

ここに、神奈川県と県内の全市町村は、世界の核軍縮と恒久平和の実現へ向けて、いかなる国のかなる形の核実験にも反対し、貴国がその責任を痛感し、今後一切の核実験を行わないよう、強く要請いたします。

2013年3月13日

日本国神奈川県知事 黒 岩 祐 治

神奈川県市長会会長 内 野 優

神奈川県町村会会长 山 口 昇 士